



# Légion d'honneur en Beaujolais



## Biographie de Henry ARGOD

(XXXX-XXXX)

Source : Livre d'or des anciens élèves du Collège Notre Dame de MONTGRE

Cités à l'ordre du jour pendant la guerre de 1914-1918

Livre aimablement prêté par Mr Clausel adjoint au maire de Villefranche sur Saône

- Domicilié à Crest (Drôme),
- Entré à Mongré en 1899,
- Sorti après la Troisième en 1901,
- Capitaine au 75<sup>ème</sup> Régiment d'Infanterie,
- Détaché en 1917 à la Mission française des troupes russes, puis de la 1<sup>ère</sup> division russe.

- Cité à l'ordre de la Division :

« A conduit brillamment sa compagnie à l'assaut des premières lignes allemandes, l'a maintenue ensuite grâce à son courage et à son sang-froid sous un violent tir de barrage avant de la lancer à nouveau à l'attaque d'une tranchée puissamment défendue. »

- Cité à l'ordre de la Brigade le 27 mai 1916 :

« A pris part à toutes les actions auxquelles son régiment a participé devant Verdun. A su, à différentes reprises, par son énergie, obtenir de sa compagnie un rendement remarquable, dans des travaux exécutés dans des secteurs très battus. Le 4 juin a reçu le commandement d'un demi bataillon et a été appelé à tenir au milieu d'un régiment voisin un centre de résistance soumis à un bombardement intense et, sous le coup d'une attaque imminente, a, par ses dispositions habiles et énergiques, rempli sa mission de la façon la plus satisfaisante. »

Si vous possédez des renseignements supplémentaires sur ce Légionnaire, merci de bien vouloir nous les transmettre à l'adresse électroniques figurant sur la page liste : [En savoir plus](#) nous mettrons à jour sa biographie.

- Cité à l'ordre de l'Armée le 14 août 1916 :

« Officier d'une intelligence et d'une bravoure remarquables, s'est signalé maintes fois depuis le début de la campagne. Depuis plus de cinq mois de combats incessants, affronte tous les dangers avec une insouciance magnifique; vient de conduire crânement sa compagnie à l'assaut. Son chef de bataillon ayant été tué près de lui, à 10 mètres de la tranchée ennemie, a pris, sous le feu rapproché de mitrailleuses intactes, le commandement de son bataillon et l'a maintenu sur les positions conquises malgré tous les efforts de l'ennemi. »

Chevalier de la Légion d'honneur le 4 octobre 1920 :

« Officier d'un courage et d'un sang-froid remarquables. Brillant commandant de compagnie, s'est signalé en toutes circonstances et plus particulièrement devant Verdun où il a pris dans les circonstances les plus critiques le commandement de son bataillon. »